



**jugend.
ernst.
nehmen.**

Die Jugendbeteiligung des
Marktes Postbauer-Heng.

Best Practice Außenbereich Kindergarten St. Elisabeth

Situationsbeschreibung

Mitwachsender Anzahl an Kindern im Kindergarten St. Elisabeth, wurde ein Bedarf an einem neuen Spielgerät festgestellt, welches über die Befragung von den Kindergartenkindern konkretisiert werden sollte.

Vorgang

Über die Mitarbeiter*innen im Bauamt wurde der Bedarf an einem neuen Spielgerät des Kindergarten St. Elisabeth an das Projekt #jen – jugend.ernst.nehmen. herangetragen.

Daraufhin kontaktierte die Projektleiterin Franziska Schmidt die Leitung des Kindergartens und besprach, wie die Kinder gut in dieses Projekt mit einbezogen werden könnten. Aufgrund der Corona-Pandemie war es den Mitarbeitern des Projektes #jen – jugend.ernst.nehmen. nicht möglich selbst in den Kindergarten zu gehen. Deshalb führte die Befragung der Kinder, die Kindergartenleitung selbst durch. Diese stimmte die Kinder anhand von Fotos auf das Thema ein und stellte im Dialog mit den Kindern deren Wünsche und Bedarfe heraus.

Das Ergebnis der Kinder trug sie an die Projektleiterin des Projektes #jen – jugend.ernst.nehmen heran.

Diese wiederum leitete die Vorschläge der zuständigen Mitarbeiterin im Bauamt weiter, die wiederum die Machbarkeit der Vorschläge prüfte.

Franziska Schmidt

Jugendreferentin für
das Jugendbeteiligungsprojekt
jugend.ernst.nehmen

ANSCHRIFT

Centrum 3
92353 Postbauer-Heng

TELEFON

09188 9406-47

HANDY

0170 9176083

E-MAIL

franziska.schmidt@
postbauer-heng.de

Daniela Schmidt

Sachbearbeiterin für
das Jugendbeteiligungsprojekt
jugend.ernst.nehmen

TELEFON

09188 9406-48

E-MAIL

daniela.schmidt@
postbauer-heng.de

#jen_pohe

 **Schreib uns**
0170 9176083

 **Folge uns auf Insta**
@jen.pohe

 **Klick dich rein**
postbauer-heng.de/jen

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

